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Serviço de Notícias -  iNFRAEnergia
Brasília, *|DATE:d|* de agosto de *|DATE:Y|*
edição 418

Bom dia, *|FNAME|*!
Nesta edição do iNFRAEnergia: MP 879 | ARR das Bandeiras | Diário Oficial | Fique de Olho | Clipping

GOVERNO TENTA CONVENCER MAIA A VOTAR MP DA ELETROBRAS NA VÉSPERA DA CADUCIDADE DO TEXTO 

Leila Coimbra, da Agência iNFRA

Os ministros Paulo Guedes (Economia) e Bento Albuquerque (Minas e Energia), mais o secretário de Desestatização do Ministério da Economia, Salim Mattar, foram nesta segunda-feira (19) à residência oficial da presidência da Câmara em uma tentativa de convencer Rodrigo Maia (DEM-RJ) a votar hoje a MP (medida provisória) 879, que destina R$ 3,5 bilhões da União à Eletrobras.
 
A MP perde a validade amanhã (21). Os ministros pediram que Maia ajudasse na articulação da votação da matéria hoje (20), pelos deputados. Se isso ocorresse, disseram que no dia seguinte, prazo limite do vencimento, o presidente do Senado, Davi Alcolumbre (DEM-AP) se comprometeria a votar o texto.
 
Pouco interesse
Segundo interlocutores com conhecimento do que foi discutido na reunião, Rodrigo Maia não demonstrou muito interesse de assumir a tarefa de mobilização e votação da MP 879. O presidente da Câmara é resistente ao uso excessivo de medidas provisórias por parte do governo como forma de legislar. Sem acordo, Guedes, Bento, Salim Mattar e Maia saíram do encontro sem falar com a imprensa.
 
Projeto de lei
Uma das possibilidades discutidas no encontro foi o envio de um projeto de lei com o mesmo conteúdo da MP 879 para o Congresso Nacional.
Outra alternativa seria incluir o item no PL que tratará da privatização da Eletrobras, que está prestes a ser encaminhado ao Legislativo.
MPs semelhantes caducaram
Antes da MP 879, o governo editou as MPs 814 e 855, todas com conteúdo semelhante. Tanto a 814 como a 855 caducaram sem que Maia as pautasse no plenário da Câmara.
 
Além das três medidas provisórias (879, 855 e 814), o governo federal enviou ainda um projeto de lei, o 10.332/18, com o mesmo teor: destinação de recursos à Eletrobras como compensação por custos com as distribuidoras sob regime de designação. O PL 10.332 foi aprovado na Câmara, mas, quando chegou ao Senado – sob o número PLC 77/18 –, foi rejeitado pelos senadores.
Sucesso na capitalização
Segundo o senador Eduardo Braga (MDB-AM), relator da MP 879 na comissão mista, a aprovação da matéria é importante para garantir uma bem-sucedida capitalização da holding, que será por meio da venda de ações.
“Quanto mais barata estiver a Eletrobras, mais barato será vendido o patrimônio público. Só para dar uma ideia do que pode acontecer se essa MP caducar”, disse Braga.
voltar para o topo

ANEEL SE PREPARA PARA APRESENTAR ARR SOBRE AS BANDEIRAS TARIFÁRIAS 

Dimmi Amora*, da Agência iNFRA

A ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) prepara-se para divulgar, nas próximas semanas, a ARR (Avaliação de Resultado Regulatório) sobre o sistema de bandeiras tarifárias, implementado no país em 2014. O trabalho será a segunda ARR da agência a ser disponibilizada e, segundo a especialista em regulação da agência, Thelma Pinheiro, traz uma metodologia nova que ela classificou como "inspiradora".
A informação foi dada em apresentação da servidora no XI Congresso da ABAR (Associação Brasileira das Agências de Regulação), realizado na semana passada, em Maceió (AL), onde a agência apresentou seu histórico no processo de AIR (Avaliação de Impacto Regulatório) e ARR.
Economia de R$ 4 bi
Conforme o iNFRAEnergia antecipou, um dos dados será referente à economia de R$ 4 bilhões gerada na conta dos consumidores que, após a introdução do mecanismo, deixaram de pagar pelos juros que corrigiam o valor da compra de energia térmica feita pelas distribuidoras.
O histórico da ANEEL no tema é antigo, com as primeiras AIR sendo realizadas no ano de 2012. Os processos de avaliação do impacto já evoluíram na agência, que, desde 2017, já utiliza uma metodologia de consulta com mais incentivo à participação. A AIR vai a consulta pública antes da proposta de norma que ela quer alterar.
Processo cíclico
Thelma Pinheiro contou que o processo para desenvolver o sistema de ARR começou depois da implantação das AIR na agência e que ela vai funcionar como uma espécie de ciclo de retroalimentação. A ANEEL já concluiu a sua primeira ARR, que tratou sobre Regulação de Incentivos, publicada em fevereiro deste ano.
Além de envolver diversas áreas da agência, o sistema também passa por capacitação dos servidores. No próximo dia 26 de agosto, servidores vão ter um curso na ENAP (Escola Nacional de Administração Pública) sobre o tema.
A produção das ARR é precedida de outros instrumentos já desenvolvidos na agência. Segundo Pinheiro, a área de transmissão já produziu um Guia de Monitoramento e Efetividade Regulatória, que vai servir de referência para outros setores da agência criarem o mesmo documento. Há ainda um Guia de Planejamento de Avaliação para apoiar o trabalho das equipes.
Pinheiro afirmou que entre os desafios que as agências têm que enfrentar para implementar as avaliações de impacto e resultado está a mudança de cultura em relação à forma de fazer as regras. Além disso, segundo ela, é necessário ainda tempo para que a agência feche ciclos completos de análise do impacto e dos resultados.
ARR é diferente de fiscalização
Apesar de estar em estágio avançado em relação a outros órgãos de regulação, Pinheiro conta que a ANEEL ainda está buscando fechar um ciclo completo. Outra necessidade é a obtenção de dados para realizar o trabalho com qualidade, sem ampliar os custos.
A especialista alerta no entanto que as avaliações e o monitoramento da regulação não podem ser confundidos com a fiscalização da agência. Segundo ela, as avaliações olham o comportamento geral de um determinado processo e são instrumentos para induzir comportamentos, mas não podem ter o caráter coercitivo da fiscalização.
voltar para o topo

Coaf - A Presidência publicou a Medida Provisória 893 que "transforma o Conselho de Controle de Atividades Financeiras na Unidade de Inteligência Financeira".
Investimentos de Impacto - Decreto 9.977 dispôs sobre a Estratégia Nacional de Investimentos e Negócios de Impacto e o Comitê de Investimentos e Negócios de Impacto.
Testes - A ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) liberou para operação de testes uma unidade de 1 MW da CGH Santo Antônio, em Corupá (SC)
Procedimentos de Rede - Despacho 2.227 da Superintendência de Regulação dos Serviços de Geração da ANEEL aprovou atualização em seis submódulos dos Procedimentos de Rede do ONS (Operador Nacional do Sistema Elétrico).
CVU - Despacho 2.279 da Superintendência de Regulação dos Serviços de Geração da ANEEL deu provimento a pedido da UTE Termopernambuco para atualização do CVU para R$ 122,28/MWh a ser aplicado pelo ONS.
voltar para o topo

Agenda do Ministro - O ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque, participa de Encontro com Investidores, na sede do MME, às 10h. Às 12h, reúne-se com o prefeito de Aracati (CE), Bismarck Maia (PTB). Às 14h30, recebe representantes da ABDIB (Associação Brasileira de Infraestrutura e Indústrias de Base). Às 18h, participa da cerimônia de abertura do Congresso Aço Brasil 2019, no CICB (Centro Internacional de Convenções do Brasil), em Brasília.
 
Outorgas de Geração - A ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) decidiu consolidar em duas resoluções uma série de normas relacionadas à outorga de empreendimentos de geração, que seriam reunidas inicialmente em uma única resolução. A primeira vai juntar todas as regras relacionadas a usinas hidráulicas, e a segunda, aos empreendimentos de fontes eólica, fotovoltaica, térmica e outras fontes alternativas.
 
25º SNPTEE - Estão abertas as inscrições para o 25º Seminário Nacional de Produção e Transmissão de Energia Elétrica. Realizado a cada dois anos, o evento neste ano acontecerá no Expominas, em Belo Horizonte (MG), de 10 a 13 de novembro, com o objetivo principal de capacitar e desenvolver os profissionais do setor elétrico. As inscrições podem ser feitas neste link.
 
Privatização do Grupo CEEE - O presidente do BNDES (Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social), Gustavo Montezano, e o governador do Rio Grande do Sul, Eduardo Leite (PSDB-RS), assinaram na última sexta (16) contrato de estruturação de projeto para processo de desestatização da CEEE-D e da CEEE-GT. A iniciativa é o primeiro resultado do acordo de cooperação técnica entre o BNDES e o estado do Rio Grande do Sul, firmado em maio deste ano.
 
Sinop Energia - A Sinop Energia vai iniciar as obras de reestruturação do Parque Municipal Terra Nova do Norte, segunda unidade de conservação a ser beneficiada com ações de compensação ambiental, após a assinatura de um termo de compromisso com o órgão ambiental de Mato Grosso e várias prefeituras. O convênio com a Secretaria de Estado de Meio Ambiente prevê investimentos de R$ 10,3 milhões na realização de obras nas cidades de Sinop, Sorriso, Terra Nova do Norte, Colíder e Cuiabá, todas no entorno da hidrelétrica Sinop.
 
Nível dos Reservatórios - Pela terceira semana consecutiva, todos reservatórios do país apresentaram queda em suas capacidades de armazenamento em relação ao dia anterior. A região Norte registrou redução de 0,2% e opera a 69,5%. Os reservatórios do Nordeste contaram com recuo de 0,1% nos níveis, que admitem 50,5%. O subsistema Sul teve recuo de 0,1% e trabalha com 63,2% do seu volume útil. Já no Sudeste/Centro-Oeste do país a queda foi de 0,2%, fazendo a capacidade de armazenamento diminuir para 42,2%.
Produção sobre energias renováveis - A Comissão de Infraestrutura deverá analisar nesta terça (20) três projetos ligados à geração de energias alternativas. O PLS 302/2018 estabelece incentivos à produção de biogases, o PLS 712/2015 cria metas para a participação de energias renováveis na matriz energética nacional e o PLS 253/2016 torna obrigatória a instalação de equipamentos de energia renovável em residências e órgãos públicos.
Prazos CCEE - Hoje (20) é a data-limite para pagamento do reembolso preliminar da CCC (Conta de Consumo de Combustíveis); para crédito da liquidação financeira da Energia de Reserva; e para divulgação dos resultados da liquidação financeira de Angra I e II, referentes a julho. Também é a data-limite para divulgação dos relatórios de processamento do MCSD (Mecanismo de Compensação de Sobras e Déficits) de energia existente, referentes a agosto.
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Coaf muda de nome e sai da Economia para o Banco Central
Para presidente da Câmara está é uma 'boa decisão' de Bolsonaro. (Valor, Folha de S.Paulo, O Globo)
______________________________
Subsecretário da Receita é demitido
Técnicos dos escalões mais elevados discutem possível renúncia coletiva contra interferência política. (Valor, Folha de S.Paulo, O Estado de S. Paulo, O Globo)
______________________________
O Brasil do futuro
Empresas brasileiras já investiram mais de US$ 85 bi em eficiência energética. (Valor – artigo)
______________________________
Emae aluga espaço de R$ 303 mil por mês para nova sede administrativa
De Interlagos, empresa se muda para edifício Tower Bridge Corporate, no entorno do Brooklin. (Folha de S.Paulo – Painel S.A.)
______________________________
Empresário interessado em Itaipu foi condenado em ação de R$ 713 milhões
Presidente da Léros, empresa acusada por membros de uma CPI paraguaia de buscar vantagens na compra de energia excedente de hidrelétrica, Kleber Ferreira sofreu condenações em primeira e segunda instâncias na Justiça de São Paulo. (O Estado de S. Paulo)
______________________________
Privatização da Eletrobras terá novo projeto de lei
Governo enviará ao Congresso outra proposta para o processo de venda da estatal de energia, que só deve ocorrer em 2020. (O Globo)
______________________________
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